

Februar Wanderung Senioren 60plus

Die 2. Seniorenwanderung in diesem Jahr führte zum Rundweg um den Pfäffikersee im Zürcher Oberland. Eine muntere 15-köpfige Wanderschar fuhr mit dem Bus und Zug via Brugg, Zürich nach Pfäffikon ZH, um sich zuerst in einem Café zu stärken und dann durch die Innenstadt zum See zu schlendern. Am See angekommen erfreuten sie sich über die prächtige Aussicht. Der sanfte See, die Berge vom leichten Hochnebel eingehüllt, die vielen Wasservögel und das Ried boten ein wunderschönes Bild. Nach 1.5 Stunden Wanderung erreichte die Gruppe den bekannten Juckerhof, zum Mittagessen. Der Erlebnisbauernhof Juckerhof, mit den selbstgemachten Produkten ist eine Augenweide. Eine weitere gemütlichen Wanderstunde und das Ziel an der Seepromenade ist erreicht. Nach einen Schlusstrunk fuhr die Gruppe mit dem ÖV via Zürich direkt nach Siggenthal-Würenlingen. Die nächste Wanderung findet am Dienstag, 28. März 2023 statt und führt von Boswil nach Wohlen. Weitere Infos auf unserer Homepage senioren-wuerenlingen.ch